

Un gros chèque contre le cancer



Le 8 octobre, la Rose saônoise a réuni 1.355 participants.

Solène et Mathilde ont remis un chèque de 8.000 € à Jacqueline Marsigny, présidente départementale de la Ligue contre le cancer. Les deux lycéennes étaient, le 8 octobre dernier, de l'équipe de bénévoles, autour d'Isabelle Muller et de Sophie Mancassola, impliqués dans la Rose saônoise, la marche autour du lac qui a réuni 1.355 participants et dégagé un bénéfice de 8.000 €.

« Si on guérit aujourd'hui un malade sur deux, une personne sur trois est encore concernée par

ce fléau », observe Jacqueline Marsigny. Laquelle a souligné l'utilité de l'aide apportée par la Rose saônoise dans l'action du comité départemental qui s'exerce en trois volets, la recherche médicale, l'équipement hospitalier avec l'achat récent d'un matériel innovant dans le dépistage du cancer du sein à l'hôpital de Vesoul (3.000 €), l'accompagnement des malades avec le financement des postes de psychologue, de socio esthéticienne, d'intervenant en activité physique adaptée.